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本日のプログラム＜第２２２７回例会＞ 
 

 一年を振り返って 
 

2023－2024年度 大一大万大吉 

～継続は力になる～ 



 本日は健康についてお話させて頂きます。 

唐突ではありますが、わたくしガンの疑いがありまして検査をしてきまし

た。結果、ひとまず大丈夫だったのでここで話しているわけです。 

皆さん、エヌノーズってご存じでしょうか？線虫がガンを見きわめるガンの

早期発見のキットです。尿を採取して指定場所へ持って行くと 2週間くらい

で検査してくれます。私は 2年くらい前から半年に 1度の検査をしているの

ですが、今まで A判定か B判定だったのですが 5月の検査で D判定が出てしまいました。 

さすがに焦りＰＥＴ検査を 2つの病院で受けることにしました。 

ひとつは八幡西区の東筑病院で 1時間くらいの検査で 10日くらいで検査結果が着ます。 

もうひとつは小倉の北九州ＰＥＴ検診センタ－です。 

4時間くらいの検査で当日に医師から結果を教えてもらえます。 

結果が出るまでの間は、家族の事や会社の事やいろいろ考える日々が続きました。 

最終的には喉に小さな血栓があるのと、小さなポリ－プがあるのが分かり、ちょっと 

ホッとしました。今回、健康について再度考えさせられました。仕事もそうですが 

ロ－タリ－活動も健康でなければ活動できません。みんなで健康であることが第一だとお

もいます。この話を聞いて何か思った方は検査を受けてみてください。 

何度も言いますが健康第一で頑張りましょう。以上会長の時間です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2225回例会記録〈6月 13日〉会長の時間 高城 直紀 

 

シェーンさん 帰国の挨拶    

シェーンさんが送ってくれた曲です 

最後、渡邊会員のギターと共にシェーン

さんと皆で歌いました。 

 

上を向いて歩こう        坂本九 

 

 

シェーンさん今年度理事会より時計の G

ショックが送られました。 

 

シェーンさんより 

 

苅田ロータリークラブの留学生として私

を受け入れてくれてありがとうございま

した。感謝しています。この一年間が素

晴らしい経験と思い出になりました。 

 

また苅田町に来たいと思っています。 

それまで皆さん、お元気でいてください。 



 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

委員会活動報告 廣田会員 

松本会員 

クラブ協議会 

奉仕プロジェクト委員会の活動報告をさせていただきます。  

職業奉仕につきましては、上田委員長の計 7 名の会員に自身の職業紹

介を行っていただきました。 接客に対する心構えや会社の成り立ちな

ど様々な内容で、皆会員の皆様も色々な気付きのある立場だったと思

っております。今月の 27 日の忘年会で、上田委員長より職業卓話に関

するクイズ大会やみんな大好きなクイズ大会を行いますので、期待し

ていただければと思います。 社会奉仕につきまして、 坂岡委員長よ

り補助金事業として高城山清掃プロジェクトで、殿川ダムの入り口か

ら千本桜のまでの道路脇に鳥居 20 個とごみをなくすための看板 20 個

を設置いたしました。 11 月には第 3 回ソフトボール大会、12 月には

恒例のチャリティー大会を実施いたしました。  

国際奉仕につきましては片岡会員の活動であるフィリピンでの移動図

書館事業が 2019 年 12 月で終了しました。これが最後の事業だと聞い

ております。私個人としては、4 月の 韓国の調印式が、非常に有意義

な時間だったと感じておりまして、今後も積極的に参加したいと思っ

ております。最後に、青少年奉仕 苅田工業高校インターアクトクラブ

の活動報告となります。サンリブでの 24 時間チャリティー募金活動、

高城山での作業援助やもちつき大会が行った活動でした。 

現在の 2 年生が 0 人という状況で廃部の危機だったのですが、新 1 年

生が、今日聞いたところが 9 名入部しております。  

これも藤川委員長の熱い情熱のおかげだと思っておりますので。あり

がとうございました。 私は出張も非常に多くて、本当の各委員長の皆

さんに任せきりの 1 年間で大変申し訳なく思っています。皆さんのお

かげで無事に 1 年間を終えることができました。ありがとうございま

した。 

 

 

クラブ管理運営委員会の理事を 1 年間させて頂きました。今年は高城会

長から SAA も頼まれ兼任しました。SAA の方はホテルの方の協力もあ

り、カツカレーの要望も聞いていただき問題なくできたと思っています。

出席委員長の福田会員、プログラム委員会の矢野会員、親睦委員会の緒

方会員の協力で 1 年間頑張ってこられました。誕生日プレゼントや親睦

旅行、クリスマスと大変だったと思いますが本当にありがとうございま

した。皆様が楽しんでいい思い出になったのなら幸いです。 

会員増強の委員長として今年 1 年間の活動報告をしたいと思います。1 つ目

に研修委員会(3 年未満の会員)を実施しました。理事会のオブザーバー参加と

それが終わった後の懇親会に参加してきました。皆様とロータリーの魅力を

感じてもらい、運営や流れを教える機会になったのではないかと思います。2

つ目にオープンロータリーです。5 名の参加がありましたがすぐの入会では

なく、少し待ってほしいとの返事だったので引き続き繋がっていきたいと思

っています。今期は藤野会員と寺尾会員の入会でしたがもう少し拡大できる

ように頑張っていきたいと思います。1 年間ありがとうございました。 

 



ニコニコ BOX                  
 

高城 直紀 後 2 回、よろしくお願いいたします。 

鈴木 公利 理事の皆様 1 年間佐ありがとうございました。 

明日小郡七夕ロータリー衛星クラブのチャーターナイトに伺います。 

青木 政憲 シェーンおつかれ!!アメリカでも頑張ってください。 

藤川 哲晃 シェーン、アメリカに帰ってからも元気で頑張ってね。ニコニコします。 

壁屋 好惠 シェーン君、元気でね。 

河内山秀一 先日妻の父親が亡くなった際に苅田ロータリークラブより香典を頂きました。ありがとうございました。 

坂岡 英俊 廣田理事、松本理事、河内山理事ありがとうございました。シェーン、1 年間ありがとう。 

藤野 雅也 理事の皆様 1 年間お疲れ様でした。 

渡邊  剛 皆様、シェーンが 1 年間お世話になりました。 

高山  竣 シェーン 1 年間お疲れさま。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

                                 

 

 

 

 

日 内容 場所 

6/27 忘年会 夜間 ブルーポートホテル 

7/4 会長離就任式 夜間 天龍 

7/11 活動方針 豊前水産会館１階 

7/18 活動方針 〃 

苅田ＲＣ予定表 

 

 

近隣クラブの例会変更 

 

 
行 橋 Ｒ Ｃ   

6月 25日(火) → 休会(定款規定) 

7/16(火) → 休会（祝日週） 

7/23(火) → 休会(定款規定①) 

7/30(火) → 夜間例会 慰労会 18:30～場所未定 

 

行橋みやこＲＣ  
6月 26日（水） → 最終夜間例会 

田 川 Ｒ Ｃ   

 

 

豊 前 西 Ｒ Ｃ   
6月 21日（金）→ 通常例会  

6月 28日（金）→ 移動例会 忘年親睦旅行 

 

豊 前 Ｒ Ｃ   

 

 
 

 

 

 

2023—24来日学生修了式 

 

 


